



**A escasas jornadas de finalizar el Octavo Congreso, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República, encabezó en la mañana de este jueves el Pleno Extraordinario del Comité Provincial del Partido en Cienfuegos, convocado con el propósito de realizar movimientos de cuadros, a partir de la elección de Félix Duarte Ortega -quien fungía como primer secretario de la organización política en el territorio-, como miembro del Secretariado del Comité Central al frente del Departamento de Industria, Construcción, Turismo, Transporte y Servicios.**

Durante el encuentro —al cual también asistió el miembro del Buró Político Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización y Política de Cuadros del Comité Central— fue aprobada la propuesta de promover a primera secretaria del Partido en la provincia a la compañera Maridé Fernández López, quien hasta el instante del nombramiento desempeñaba similar cargo en el municipio cabecera. Esta última responsabilidad será asumida por Dianelys Malagrida Terry, quien ocupaba similar puesto en el municipio de Cruces, relevada a su vez por Diosmiley Llerena Suárez.

Diversos integrantes del Comité Provincial del Partido destacaron resultados e impronta del compañero Félix, quien recibió un reconocimiento por su labor; así como el carisma, entusiasmo, liderazgo e inteligencia de la compañera Maridé.

La nueva primera secretaria aprovechó el momento para agradecer la confianza que el país y el territorio han depositado en ella; al tiempo que recabó el acompañamiento colectivo en una nueva tarea en la cual se dispone a continuar e impulsar el trabajo desarrollado en el territorio, bajo la premisa de la unidad del pueblo en torno a su Partido.

Al resumir el Pleno Extraordinario, el primer secretario del Partido Comunista de Cuba felicitó a Duartes Ortega, de quien encomió su sólido quehacer como dirigente; así como a Maridé, Dianelys y Diosmiley, poseedoras las tres de una bella trayectoria iniciada en las organizaciones juveniles, significó.

Resaltó la importancia de contar con personas así de preparadas al frente de los comités municipales, en tanto resulta justamente el municipio foco esencial de la labor.

Significó Díaz-Canel entre las prioridades del trabajo del Partido en lo adelante darle continuidad al Congreso, a lo cual puede contribuirse, dijo, “en la vida interna, para tener más vida externa; en el ámbito de la batalla ideológica, en el frente económico: en pos de lo anterior hacen falta cuadros bien preparados”.

Reflexionó en torno a la autoridad moral de la organización política hoy día, la cual –estimó– debe mantenerse sobre la base de la continuidad de las nuevas generaciones, encargadas de consolidarla a través de trabajo y resultados. Debe ser la del dirigente político una encomienda que precise de mucha entrega, tiempo, esfuerzo, empeño, subrayó.

El primer secretario del Partido Comunista de Cuba llamó a defender a ultranza las premisas “de los comunistas como vanguardia, el Partido como vanguardia y la verdadera ejemplaridad de los militantes”.

A la vida interna precisa incorporársele tres elementos: la informatización de todos los procesos, la comunicación social y la ciencia e innovación en el quehacer de la organización, planteó Díaz-Canel, quien demandó que sus integrantes sepan conducir “a la gente a la participación en las tareas fundamentales de la Revolución”,

La batalla ideológica resulta cardinal ahora y, sobre todo, el enfrentamiento a la subversión político-ideológica, asidos al criterio que la respuesta ha de ser mancomunada y nadie puede quedar solo en ese combate, enfatizó antes de complementar que “los comunistas han de marchar al frente, porque el Partido ha de revolucionar la Revolución”.

Insistió en que la principal causa de las dificultades económicas actuales guardan relación directa con el recrudecimiento del bloqueo norteamericano. Las tiendas estuvieran abastecidas como hace año y medio sin esa presencia tan dañina como constante, señaló. Con esos abastecimientos de 2019 la Tarea Ordenamiento hubiera conllevado a menos inflación, acotó.

Pero, en vistas de dicha circunstancia, deviene imperativo “asegurar resultados rápidos dentro de la batalla económica, salvar insuficiencias y crecer y desarrollarnos por nosotros mismos; por eso debemos continuar perfeccionando los resultados de la Tarea Ordenamiento, aplicar de inmediato las nuevas medidas para la producción y comercialización de alimentos y enfrentar con mayor efectividad la Covid-19”, sentenció el mandatario cubano.

